

# 学校だより

菊



第6号

福島市立吉井田小学校

令和2年5月27日発行

# 今週から登校日(学校再開)です!



▼っとここまで来ました。待ちに待った学校再開です。しかし、子どもたちに聞くと、まだ実感はないようです。それもそのはず、登校時間と業間は通常と同じになったものの、まだ、登校する友達も半分。給食もなし。再開の実感をもつのは来週でしょうか。ただ、先生方と話してみると、GW明けから、子どもの様子も学校の雰囲気も、少しずつ、階段を登るようにしなっていた。最初の学校休業指示が出てから約3ケ月、あまりに長い月日でしたが、残りの月日は、子ども一人一人に全職員で寄り添い、指導にあたっていきます。ご協力お願いします。

ただ、これから気を付けなくてはいけないのは、気の緩み。特に、朝の忙しさからくる「朝の検温忘れ」。気温の上昇による「マスクの不着用」。大変なのは十分にわかりますが、今が大事です。子どもたちが明日も元気に安心して登校できるよう協力お願いします。

来週(6月1日~6月5日)は、もう一段階あげ、全校生一斉授業、給食を食べて下校になります。下校時刻は、3密をさけるためにも、1年:13:15。2~4年:13:30。5・6年:13:45になります。登校についてもマスクをして前後の間隔をとって登校するよう指導しますので、ご家庭でも一声かけてください。

### あいかとうござい ほした

#### ~ コロナに負けるな ~



先週の20日(木)、仁井田にある(株)渡辺土木様から、マスクの寄贈がありました。不織布マスク3,000枚です。「少しでも地元の子どもたちが安心して学校生活を送ってほしい。そのために少しでも力をかしたい。」そういった思いからの寄贈でした。子どもたちには、それぞれに5枚ずつ配付します。(27日・28日で配付します。)残りは、それぞれの学級で非常用として使いたいと思います。ありがとうございました。

## 基本的6生活習慣

このホームスティ中、私はもっぱら古い 資料を整理していました。その中で、私の初任 時代(昭和59年、当時の船引町立移小学校: 現在の田村市立緑小学校)の備忘録が見つかり、 そこに記録していたことは「これって、いつの 時代でも大事だよな」と思うものでした。紹介 します。基本的な生活習慣(▷)は、豊かな人 間形成の条件(→)と関係するということです。

- ▷ 遅刻をしない。
  - → 朝寝坊をしない。
  - → 起こされないで自分で起きる。
- ▷ あいさつをする。
  - → 元気よく、はっきりと。
  - → 自分からする。
- ▷ 返事をする。
  - → 「ハイ!」と明るく、元気よく。
- ▷ 記名をする。
  - → 持ち物、提出物には必ず記名する。

- ▷ しっかり聞く。
  - → 話し手を見て、目と耳と体全体で聞く。
  - → 放送は、静かに、移動中は止まって。
- うきちんと話す。
  - → 言葉づかいに気を付けながら話す。
  - → 基本話形をしっかり身に付ける。
  - → 声の大きさに気を付けて話す。
- ▷ 右側を歩く。
  - → 走らない。
  - → 大声を出さない。
- きびきびと行動する。
  - → 良い姿勢でせっせと歩く。
  - → チャイムが鳴ったらすぐ席に着く。
  - → 時計(時間や時刻)を意識して行動。
- ▶ 整理・整とんをする。
  - → 下駄箱・ロッカー・机の中の整とん。
  - → 学習用具の出し入れ。(元の場所へ)
  - → 上履きの脱ぎ方、置き方をきちんと。
- 気が付く。
- → 五感を鋭くして生活する。

これは、どんな時代でも大事なこと。しっかり身に付けさせましょう。

トピックス

#### 学校あれこれ PART3



**問**題です。上の写真の男の子と女の子の銅像は、吉井田小学校の敷地内にある像です。そこで、問題です。

- Q1 この銅像は、どこにあるでしょう。
- Q2 この銅像の前には、あるものが立っています。何がたっているでしょう。
- Q3 (には、ある文字が書いて あります。何と書いてあるでしょう。

児童のみなさんがんばって探して下さい。保護者の皆様も来校の際は、挑戦を!